

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Donnerstag, 12. Dezember 2024

Neue Impulse für die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen e.V.

Vorstandswahl bringt frischen Wind und Entlastung

Die Mitgliederversammlung der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen e.V. stand im Zeichen des Abschieds von Nicole Aksoy und Sascha Garcia, die die Arbeit des Vorstands über viele Jahre maßgeblich geprägt und mitbestimmt haben. Im Namen der Geschäftsführung bedankte sich Sebastian Kirchen bei den scheidenden Vorstandsmitgliedern für ihr großes Engagement und die vielen wertvollen Impulse während ihrer Amtszeit.



Die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen e.V. hat ihren Vorstand neu aufgestellt. Erstmals seit einer Satzungsänderung besteht das Gremium aus fünf Mitgliedern, wodurch Entlastung und neue Perspektiven entstehen.

Nicole Aksoy war drei Jahre aktiv, während Sascha Garcia stolze sieben Jahre dem Gremium angehörte. Mit den neu gewählten Vorstandsmitgliedern Nicole Dienes, Jan Stahlhut und Rebecca Mohr sowie den verbleibenden Vorständen Marc Becker und Andre Friedrich startet das Vorstandsteam nun in eine neue Amtsperiode, erstmals mit fünf Personen, möglich durch eine jüngst beschlossene Satzungsänderung. Diese Erweiterung soll nicht nur für mehr Entlastung sorgen, sondern auch Raum für zusätzliche Ideen und Perspektiven.

Im Anschluss wurden in einer ersten konstituierenden Sitzung die Verantwortungsbereiche neu aufgeteilt: Nicole Dienes übernimmt zukünftig die Finanzen, Jan Stahlhut wird für die Entwicklung zuständig sein, Andre Friedrich betreut das Ressort Pädagogik, Rebecca Mohr leitet den Personalbereich und Marc Becker unterstützt als 5. Vorstandsmitglied das komplette Team. Mit der Neuaufstellung sieht sich die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen e.V. gut vorbereitet, um die kommenden Herausforderungen anzugehen und die Schule weiter erfolgreich zu entwickeln.

Foto: FSSM